

Déclaration de la Fédération des femmes cubaines sur les récentes publications de Fernando Bécquer sur ses réseaux sociaux



Logo de la Fédération des femmes cubaines

La Havane, 10 janvier- La Fédération des femmes cubaines condamne les publications faites récemment par Fernando Bécquer sur ses réseaux sociaux comme étant irrespectueuses et très violentes envers les femmes cubaines.

Les publications susmentionnées sont avant tout la preuve du machisme qui persiste et d'une forme de violence symbolique qui ne devrait pas prospérer dans notre société.

Elles sont un simulacre de justice de la part d'une personne reconnue coupable de violences sexuelles, et du travail accompli depuis 1959 en vue d'une véritable émancipation des femmes cubaines.

Des actions et des publications telles que celles-ci sont intolérables et doivent être dénoncées et sanctionnées comme des discours de haine.

Bécquer s'obstine à utiliser les réseaux sociaux pour violer, harceler, diminuer indirectement ses victimes et aussi pour l'étendre aux femmes et aux féministes, à la Fédération des femmes cubaines.

Dans ses textes, il y a une profonde expression de misogynie qui montre son mépris pour les femmes, et son ignorance de ce qu'est le féminisme. Loin de faire preuve de respect et de repentir face à la justice, il agit en toute impunité.

Nous considérons que ces événements sont graves car les cas de violence de genre et de violence sexuelle blessent profondément les victimes et la société.

La justice cherche à établir un respect de bon sens pour l'intégrité et la dignité des femmes dans leur diversité, mais elle exige également une réponse sociale et culturelle, de la part de toute la population, de tolérance zéro envers ces expressions.

#ToleranciaCero #FMC #juntosporlanovienciadegénero (Ensemble pour la tolérance zéro #FMC #togetherforgenderviolence)

Fédération des femmes cubaines

Teresa Amarelle Boué

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310096-declaration-de-la-federation-des-femmes-cubaines-sur-les-recentes-publications-de-fernando-becquer-sur-ses-reseaux-sociaux>



Radio Habana Cuba